



NOTA DE PRENSA

RPA emite en directo desde la Feria de Muestras de Gijón

- 'Asturias hoy' y 'La buena tarde' se emitirán este fin de semana desde la feria
- RPA estará el lunes 3 de agosto en el complejo deportivo de Las Mestas, en Gijón, donde se está celebrando el Concurso Internacional de Salto

Gijón, 31 de julio de 2009

RPA emite este fin de semana los programas *Asturias hoy* y *La buena tarde* desde la Feria Internacional de Muestras de Gijón. La emisión se realizará desde una carpa de 16 metros cuadrados situada en la entrada del recinto, junto a la estatua de Luis Adaro, y estará equipada con un completo dispositivo técnico.

La programación consistirá en la emisión mañana sábado, 1 de agosto, día de inauguración de la feria, del programa *Asturias hoy fin de semana*, presentado por Xana Iglesias y Pedro Menéndez, de 10:00 a 14:30, y una edición especial de *La buena tarde*, conducido por Cristina Natal, Noelia Sueiro y Ana Zapico, de 16:00 a 20:00. El domingo, 2 de agosto, *Asturias hoy fin de semana* se emitirá de 10:00 a 12:00.

En los programas *Asturias hoy fin de semana* y *La buena tarde* participarán Álvaro Muñiz, director de FIDMA, y representantes de AJE Asturias (Asociación de Jóvenes Empresarios de Asturias) y de la Unión de Comerciantes de Asturias, entre otros. Además, la radio autonómica asistirá a los actos del Día de Asturias en Gijón y del Día de Langreo, que se celebrarán en el recinto ferial, y a todas las actividades que allí se desarrollen. Los dos espacios tratarán los aspectos menos conocidos de la feria y estarán con artesanos procedentes de distintos lugares del mundo.

Todos los programas de RPA cubrirán diariamente los actos más relevantes de la Feria Internacional de Muestras de Gijón que se celebrará hasta el 16 de agosto.

La radio autonómica contará para la realización técnica del programa con unas 20 personas, entre productores, realizadores, redactores y técnicos.

Concurso Internacional de Salto de Gijón

El equipo de *La buena tarde* emitirá el programa el próximo lunes, 3 de agosto, entre las 16:00 y las 20:00, desde el complejo deportivo de Las Mestas, en Gijón, donde se está celebrando el Concurso Internacional de Salto de Gijón.



RPA emite a través de las siguientes frecuencias: Boal, 95.4 Mhz; Cangas de Onís, 101.7 Mhz; Gijón, 100.5 Mhz; Llanes, 103.8 Mhz; Oviedo, 105.4 Mhz; Avilés, 101.4 Mhz; Cangas del Narcea, 89.8 Mhz; Oscos, 100.0 Mhz; Luarca, 98.6 Mhz; Mieres, 103.2 Mhz; Pola de Laviana, 93.3 Mhz; y Gamoniteiro 106.4 Mhz.

La emisión de estos espacios se podrá seguir en directo por Internet a través de la web www.rtpa.es.